
市立病院検討特別委員会 会議記録 
 
１ 日   時   平成２８年６月２２日（水）午後２時５５分開会 
 
２ 場   所   特別委員会室 
              
３ 出 席 委 員   委 員 長  中 川 英 孝 
            副委員長  石 川 龍 之 
            委  員  鈴 木 大 介 
            委  員  原   裕 二 

委  員  大 橋   博 
            委  員  高 橋 伸 之 
            委  員  宇津野 史 行 
            委  員  織 原 正 幸 
            委  員  二階堂   剛 
            委  員  田 居 照 康 
            委  員  末 松 裕 人  
            委  員  小 沢 暁 民  
 
４ 出 席 説 明 員     別紙のとおり 

 

５ 正 副 議 長  副 議 長   城 所 正 美 
 
６ 出 席事 務局職 員  議 会 事 務 局 長  染  谷      稔 
            議 事 調 査 課 長  大  谷      昇 

         議事調査課長補佐   堀   雅 弘 
         議事調査課長補佐   松 井 幸 一 

            
７ 会議に付した事件   

⑴ （仮称）松戸市立千駄堀新病院建設事業における現場見学会について 
⑵ 閉会中における所管事務の調査について 
⑶ 行政視察について 

 
８ 会議の経過及び概要 

委員長開議宣 告  
議      事  
傍 聴 議 員  山中啓之議員、岩堀研嗣議員、中田京議員 
傍 聴 者  なし 
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（１）（仮称）松戸市立千駄堀新病院建設事業における現場見学会について 
 
中川英孝委員長 

 それでは、議題（１）として、（仮称）松戸市立千駄堀新病院建設事業における現場見

学会についてを議題といたしたいと存じます。 
 病院建設事務局より新病院建設現場見学会の案内があり、現場の工程等から、７月７日

（木）午後１時より本特別委員会で現地視察を行いたいと思いますが、これに御異議あり

ませんか。 
 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
 
中川英孝委員長 

 御異議なしと認めます。したがって、さよう決定いたします。 
 なお、委員会派遣となることから、議会棟地下からバスにて現地に向かいますので、よ

ろしくお願い申し上げます。 
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（２）閉会中における所管事務の調査について 
 
中川英孝委員長 

 次に、議題の２番目、閉会中の所管事務継続調査についてを議題といたします。 
 お諮りいたします。本特別委員会の閉会中の所管事務継続調査事項については、市立

２病院の今後のあり方と建て替え等に関する方針を検討することで御異議ございませんか。 
 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
 
中川英孝委員長 

 御異議なしと認めます。したがって、さよう決定いたしました。 
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（３）行政視察について 
 
中川英孝委員長 

 次に、議題３、行政視察についてを議題といたします。 
 本特別委員会の行政視察については、正副委員長で相談した結果でありますけれども、

独立行政法人化のほか、指定管理者制度を導入している自治体病院を視察し、経営面等の

ノウハウを研究することといたしました。 
 視察場所につきましては、独立行政法人広島市立病院機構の広島市民病院であります。

もう一つは、安芸市民病院の視察を考えております。 
 日程につきましては、常任委員会等との視察の兼ね合いでありますけども、１１月７日

の週で調整したいと思いますが、いかがでしょうか。 
 ７日から１１日の間。これは正副委員長に一任でよろしいですか。 
 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 
 
中川英孝委員長 

 決まり次第、皆様方に御連絡差し上げたいと思います。 
 まだ視察先の都合もありますので、日程については一任させていただきたいと思います。 
 
宇津野史行委員 

 日程が例えば二択ぐらいで、どちらでもいいみたいな話になったら。 
 
中川英孝委員長 

 困る。 
 
宇津野史行委員 

 言える機会が欲しいとは思いますけど。 
 
中川英孝委員長 

 視察先にはこの間でお願いしますという話はして、了解はもらっているようですけれど

も、視察先からまだ連絡が来ていないそうです。 
 
宇津野史行委員 

 例えば、７日、８日、９日、１０日、１１日だとすると７日、８日にするか、１０日、

１１日にするかぐらいの選択がもしできるのであれば。 
 
中川英孝委員長 

 どうですか。皆さんに決めていただきたいと思います。どちらがいいですか。 
  
宇津野史行委員 

 なるべくだったら、月、火のほうがいい。 
 

中川英孝委員長 

 わかりました。その思いを酌んで、検討させてもらいますから。よろしいですか。 
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〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 
委員長散会宣告  
午後３時１１分 

 

委員 長 
署名 欄 
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